

Die vielen Zeichen der Anteilnahme,
der Verbundenheit und des Mitgefühls
haben uns tief berührt und gestärkt
beim Abschied von

Hanspeter Baumann



Einen besonderen Dank richten wir an:

- Herrn Jürg Wildermuth für den einfühlsamen Abschiedsgottesdienst
- Frau Barbara Dubs und Frau Regina Widmer für die originelle musikalische Gestaltung
- dem Team im Wohnheim Sonnenberg für die liebenswürdige und respektvolle Betreuung im letzten Lebensjahr
- allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die Beileidskarten, die herzlichen und tröstenden Worte sowie für die Spenden.

Wir danken allen, die Hanspeter im Leben mit Liebe, Wärme und Kameradschaft begegnet sind und ihn in liebevoller Erinnerung behalten.

Winterthur, im September 2019

Die Trauerfamilie